

L'insuline comme remède au diabète

Compte Test - 2012-11-07 14:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors du dernier sommet international sur les insulines basales qui s'est tenu samedi 03 novembre à Casablanca, les experts ont rappelé la forte prévalence du diabète au Maroc, qui est de l'ordre de 6,6% pour les patients de plus de vingt ans. Ils ont aussi souligné que l'insuline est la clé de voûte d'une meilleure prise en charge du diabète.

Près de 300 experts issus d'une quarantaine de pays d'Europe, d'Afrique et d'Asie ont fait l'état des lieux sur la maladie dans le monde et exposé les dernières innovations pour un meilleur traitement.

Selon les organisateurs de cette manifestation, le «Global Basal Summit» a voulu mettre en évidence le bien-fondé, internationalement reconnu, d'une mise à l'insuline plus précoce des patients atteints de diabète de type 2, tant sur le plan des complications micro- et macro-vasculaires que sur la qualité de vie des personnes ayant le diabète.

Les experts soulignent que le recours tardif à l'insulinothérapie chez les personnes souffrant du diabète du type 2 peut occasionner de nombreuses complications.

La Fédération mondiale de diabète (IDF) a dénombré près de 366 millions de diabétiques en 2011. Selon les prévisions, ce nombre devrait atteindre les 522 millions à l'horizon 2030. Au Maroc, les estimations de l'IDF prévoient un taux de prévalence de 7,35% de la population marocaine - soit 2 millions de patients - d'ici 2030.